
 
 

L’Écho de Barkmere – Août 2022 
 

Voici un résumé de la dernière réunion du conseil municipal tenue le samedi 13 août 
2022 :  
 
Le maire effectue un suivi des décisions du conseil adoptées en juillet dernier : 
 

✓ La compagnie ISF a installé des antennes de retransmissions sur l’Île Goulden, 
donc le service internet est maintenant disponible de nouveau dans les baies 
principales, une bonne partie de la baie Patry, ainsi que les baies Reeves et 
Green. La compagnie examine les possibilités d’étendre son réseau pour 
desservir les Narrows et les baies Wentworth, Cope et Silver. 

 
 

✓ Le 2 septembre prochain, les membres du Conseil et du Comité consultatif en 
urbanisme pourront rencontrer la firme d’urbanisme engagée le mois dernier 
pour la révision de nos règlements. Cette visite déclenchera le processus de 
révision qui s’étirera jusqu’à l’été prochain. Il y aura diverses assemblées 
publiques d’information et de consultation durant ce processus. 

 
 

ENVIRONNEMENT 
 

 
✓ Le conseiller Jake Chadwick a fait le point sur le programme d'enlèvement du 

myriophylle a épis.  Un total de 389 plantes ont été enlevées jusqu'à présent, 
toutes se trouvant dans la région de la source principale et de la Baie Silver.  
Ce total représente une réduction de 40 % par rapport à l'été dernier.  Bien que 
cette réduction soit encourageante, il est toujours inquiétant de constater qu'on 
trouve encore autant de plantes dans la zone de la source principale, malgré 
la difficulté de les trouver en raison de la présence de nombreuses autres 
plantes aquatiques et d'eaux peu profondes.  Cela renforce l'importance pour 
les résidents de ne pas aller dans cette zone avec une embarcation quelle 
qu’elle soit, car des plantes ont été trouvées au milieu du canal naturel.   

 
 

✓ Le conseiller Chadwick a également signalé que la participation à la patrouille 
d'action environnementale communautaire (PACE) avait augmenté de manière 
significative au cours des dernières semaines, avec un total de 24 résidents 
participant depuis le début de l'année. 

 
 

✓ Plusieurs résidents ont patrouillé bien plus que leurs propres propriétés, ce 
dont le conseil les remercie.  Environ 80 % du lac a été patrouillé au moins une 
fois. À ce jour, les zones non couvertes comprennent la baie Wentworth et la 
rive nord des baies Miller/Patry.   
 

 
SECURITÉ NAUTIQUE 

 
✓ Le conseil a adopté une résolution pour l’acquisition de quatre bouées de 

navigation supplémentaires et des lanternes de navigation.  
 
 



MARINA 
 

✓ La ville a également lancé un appel d'offres pour l’achat ou la location de quais 
supplémentaires afin de répondre à la demande toujours grandissante. 

 
 

DERNIER CONSEIL DE LA MRC DES LAURENTIDES 
 

✓ Il y a eu une séance extraordinaire du Conseil de la MRC à la fin juillet, mais 
le maire n’a pu y assister, étant en vacances. L’objet de cette rencontre était 
pour entériner un achat de quais pour le Parc Éco-Touristique. 

 
Pour plus de détails, consultez les procès-verbaux du conseil municipal qui seront 
publiés sur le site internet de la ville une fois qu’ils seront entérinés, généralement au 
conseil municipal du mois suivant. 
 
 

 
               Un beau coucher de soleil à Baie Cope                   Une nuit relaxante sur Barkmere 

  



 
 

Echoes from Barkmere – August 2022 
 

Here is a summary of the last Council meeting held Saturday, August 13th 2022: 
 
The Mayor is following up on council decisions adopted last July: 
 

✓ The ISF company installed some retransmission antennas on Goulden Island. 
The internet is once again available in the Main Bay, a good portion of Patry 
Bay, as well as in Reeves and Green Bay. The company is examining 
possibilities to extend its network to service the Narrows, Wentworth Bay, Cope 
Bay and Silver Bay. 

 
 

✓ On September 2nd , members of the Council and of the Consultative Committee 
on Urban planning will be able to meet with the urban planning firm hired last 
month for the revision of our bylaws. This visit launches the revision process 
which will last until next summer. There will be various public information and 
consultation meetings during this process. 

 
 

ENVIRONMENT 
 

✓ Councillor Jake Chadwick provided an update on the milfoil removal program.  
A total of 389 plants have been removed to date, all of which were found in the 
inlet/Silver Bay area.  This total represents a 40% reduction from last summer.  
While the reduction is encouraging, it is still concerning that so many plants are 
still being found in the inlet area despite the difficulty in finding them due to the 
presence of many other aquatic plants and shallow waters.  This reinforces the 
importance of residents not going into the inlet area with any watercraft as 
plants have been found in the middle of the natural channel.   

 
 

✓ Councillor Chadwick also reported that the participation in the Community 
Environmental Action Patrol (CEAP) had increased significantly over the last 
weeks with a total of 24 residents participating year to date.   
 

 
✓ Several residents have patrolled much more than their own properties for which 

the council thanks them.  Approximately 80% of the lake has been patrolled at 
least once.  Areas not covered include Wentworth Bay and the north shore of 
Miller/Patry bays.   

 
 
 

BOATING SAFETY 
 

✓ The Council passed a resolution for the acquisition of four additional 
navigational buoys and navigational lanterns. 

 
 

MARINA 
 

✓ The city has also launched a call for tenders for the purchase or rental of 
additional docks to meet the ever-growing demand. 



LAST COUNCIL OF THE MRC 
 

✓ There was a special meeting of the MRC Council at the end of July, but the 
Mayor could not attend, being on vacation. The meeting was to confirm the 
purchase of wharves for the Eco-Tourist Park. 

 
 
For more details, consult the minutes of the council meeting that will be posted on the 
town’s website once they are ratified, generally at the next council meeting. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                A beautiful sunset in Cope Bay                                                                      A relaxing night on Barkmere 

 


